

OPINIÓN

Las buenas también se cuentan

Matías Walker
Senador



Sabemos que no son tiempos buenos para el país y nuestra región, sobre todo por la inseguridad y la falta de crecimiento. Por eso es bueno destacar cuando también se concretan buenas noticias, como ocurrió esta semana con la inauguración de los buses eléctricos para Coquimbo y La Serena, así como la firma del contrato del nuevo Hospital Provincial de Choapa en Illapel.

En mi campaña senatorial asumí públicamente el compromiso de instar por mejorar el transporte público urbano. Por eso apoyamos

la llegada de la electromovilidad a la región, sosteniendo además que no se podía discriminar a las empresas locales. Por eso me alegré mucho esta semana cuando inauguramos los 42 buses eléctricos de E-SERCO que harán el servicio desde Sindempart hasta Las Compañías, con tarifa preferencial para adultos mayores y estudiantes, mediante la recarga anticipada a través de una tarjeta, en condiciones dignas y seguras; con rampas planas de accesibilidad universal, a través de buses no contaminantes y silenciosos. La alegría de los trabajadores y trabajadoras (muchas conductoras mujeres) y de los dirigentes sociales es nuestra alegría.

También es motivo de profunda satisfacción la firma del contrato para la construcción del nuevo hospital de la provincia de Choapa en Illapel. Fueron muchas las re-

uniones en el Ministerio de Salud en los dos últimos gobiernos, en que junto al alcalde Denis Cortés Aguilera y los consultivos de salud viajamos para interceder por la normalización del hospital, como antes lo hicimos respecto a los hospitales de Ovalle, La Serena y Coquimbo, invocando la equidad territorial. En el camino sufrimos obstáculos, como las observaciones de la Contraloría, pero tras una reunión con la contralora Dorothy Pérez y un trabajo conjunto con el Servicio de Salud, éstas lograron subsanarse, siendo ahora el proyecto del nuevo hospital provincial una realidad.

Y es que cuando todas las autoridades de la región nos unimos en torno a un objetivo, dejando de lado la política y los personalismos, los que ganan son los habitantes de las tres provincias. Eso también hay que destacarlo.